



ASSEMBLÉE NATIONALE

9ème législature

Personnel

Question écrite n° 13272

Texte de la question

M Marc Dolez attire l'attention de M le ministre de la solidarite, de la sante et de la protection sociale sur la situation des infirmiers generaux. Il lui demande de bien vouloir lui indiquer les mesures qu'il compte prendre quant a leurs statuts et a la revalorisation de leur profession qu'ils souhaitent conforme a leurs responsabilites.

Texte de la réponse

Reponse. - Il convient tout d'abord de rappeler que les responsabilites et les competences des infirmiers generaux n'ont jamais ete reconnues et que, par ailleurs, il a toujours ete entendu que l'emploi d'infirmier general se situait au niveau de la categorie A Le prochain statut dont le projet - apres de larges consultations avec les representants de la profession - a ete presente au Conseil superieur de la fonction publique hospitaliere le 8 juin dernier confirme le classement du corps des infirmiers generaux en categorie A Il ameliore de facon tres sensible les conditions de recrutement (concours organises a l'echelon national), la formation (allongement du stage de formation theorique et pratique a l'Ecole nationale de la sante publique) et les remunerations des personnels interesses. Il faut enfin preciser que des infirmiers generaux sont en voie d'accéder a des emplois de directeur, au titre du tour exterieur prevu par les dispositions du decret no 88-163 du 19 fevrier 1988 portant statut particulier des personnels de direction.

Données clés

Auteur : [M. Dolez Marc](#)

Circonscription : - Socialiste

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 13272

Rubrique : Hopitaux et cliniques

Ministère interrogé : solidarité, de la santé et de la protection sociale

Ministère attributaire : solidarité, de la santé et de la protection sociale

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 22 mai 1989, page 2317